
 

株式会社ベネッセホールディングス 

第 68 期定時株主総会 質疑応答要旨 

 

2022 年 6 月 25 日 

於：岡山県岡山市北区南方三丁目 7 番 17 号弊社本社内 

 

株主様から事前にいただいたご質問の中から、特に株主様のご関心が高いと思われる事項について株主

総会にてご回答いたしましたので、記載いたします。 

なお、株主総会当日のご質問はありませんでした。 

 

１.事前にいただいたご質問 

 

Q. 取締役に女性が 1 名しかいないが、もっと増やすべきではないか。 

A. 当社においても、女性の取締役、特に業務執行取締役を増やすことは重要な課題として認識して

おります。現在当社では女性幹部のキャリア開発やリーダーシップ研修等の施策を実施し、女性経

営幹部の育成を行っております。このような取り組みを通して 3 年から 5 年以内に女性の業務執行

取締役 1 名以上の選任ができるように努めてまいります。 

 

Q. 各種サービスのデジタル対応が、遅れているのではないか。 

A. 当社では、商品・サービスの価値の向上のため、デジタルテクノロジーの活用に努めております。いくつ

か例をあげますと、「進研ゼミ」のデジタル化、学校向け教育支援ソフトの提供、AI を活用した介護

技術の分析等を行っております。また、当社では、デジタル部門と IT 部門を統合した組織である「デ

ジタル イノベーション パートナーズ」を設置し、グループでのデジタル強化に努めています。このように

当社では、デジタル対応に力を入れておりますが、今後さらに強力に推進してまいります。 

 

２．当日のご質問 

 

なし  

 

 

以上 


